
令和4年度 評価委員会の開催内容 

公 園 名 新潟県スポーツ公園 県立植物園 大潟水と森公園 

開 催 日 時 
令和 5 年３月 27 日［月曜日］ 

１５時００分 ～ １６時００分 

令和５年２月２０日［月曜日］ 

１４時００分 ～ １６時００分 

令和 5 年３月 9 日［木曜日］ 

１３時３０分 ～ １５時００分 

開 催 場 所 デンカビッグスワンスタジアム 控室２ 植物園 花と緑の情報センター研修室 大潟コミュニティプラザ 多目的ホール 

評 価 委 員 ５名 ５名（当日 1 名欠席により 4 名参加） ５名 

内   容 

新潟県スポーツ公園（園地・スタジアム・野球場）の管 

理運営の実施状況及び利用状況、内部評価結果について 

説明を行い、その後、意見・評価をいただいた。 

観賞温室等の施設見学を実施後、植物園の管理運営の実 

施状況及び利用状況、内部評価結果について説明を行い 

、その後、意見・評価をいただいた。 

大潟水と森公園の管理運営の実施状況及び利用状況、内 

部評価結果について説明を行い、その後、意見・評価を 

いただいた。 

評   価 

意 見 要 望 

⚫ Ｊリーグ・アルビ戦は多くの方に来場いただいてい

る。観戦者以外の方をどのように増やしていくか。そ

れ以外の方にも、もっと利用してもらいたい。 

⚫ 周年事業をやったらどうか。周年事業で料金を安くす

るなど、初めて利用する方のハードルを下げること行

うと良いのではないか。 

⚫ キャンプブームもあるので、キャンプイベントが定着

すると良い。キャンプ自体に興味があるけど、どのよ

うにしたら良いかわからない人は多くいると思うの

で、キャンプ体験・指導などをすると良いと思う。 

⚫ スポーツ公園は駐車場が足りない。もっと公共交通機

関の利用を促せないか。アルビ戦はシャトルバスの運

行などを行っているし、新潟駅から徒歩で来場する方

も多く観られる。他のイベントの時もシャトルバスな

ど運行ができないか。公園の中にバス時刻表を掲示す

るなど、バス利用をもっと促進すると良いのではない

か。 

⚫ 公園で学べることはたくさんあると思う。木の名前、

花の名前などをもう少し表示しても良いと思う。 

⚫ 近年少子化もあり、野球少年人口減少が進んでいる。

野球界としては、野球だけでなくスポーツ人口を増や

すことを考えていく必要がある。少子高齢化にある時

代の中で、プロ野球球団の誘致は、新潟県にかなりの

経済効果をもたらすはずである。ＮＰＢ球団は、基本

ホームスタジアムを利用しており、地方巡業はかなり

少なくなっている。横浜ＤｅＮＡも新潟の１試合のみ

が地方開催という状況である。 

⚫ 植物園の教育効果などの分野における役割は大きく期待され

ている。ＳＤＧｓの目標にあるように植物との触れ合いも大

事である。植物園のような機関が戦略をもって対応すること

が必要である。 

⚫ 灯油を使っているようであるが、新たなエネルギーの検討も

必要ではないか。地元のエネルギーを使った施設ということ

で、集客も図れるのではないか。 

⚫ アザレアは見事だった。花が好きだが、名前をよく覚えられ

ないので、カメラやＱＲコードを活用し、名前や情報が得ら

れるシステムがあると興味がわきやすくなるのではないか。 

⚫ こどもの環境教育にも「食」の要素は大事であり、食べられ

る野草のイベントなど、食べることで自然とつながることの

できる仕組みがあるとよい。 

⚫ おやこ植物園ではいろいろなタネを植えてあり、なにがでて

くるかわからないことのワクワク感が子どもには大事であ

る。保護者が土が好きな子どもは土に触ることができるが、

そうでない子どもは触りたがらない。そういった子どもも触

れるようになるプログラムがあるとよい。 

⚫ 観光協会のキャンプイベントにご協力いただき、感謝してい

る。新しい魅力づくりが必要であり、こういったことも継続

してほしい。 

⚫ キャンプイベントなどはゴミを出さない工夫をするなど環境

にインパクトを与えないことを目標に行ってもいいのではな

いか。 

⚫ 温室内は雨漏りがひどく、営業や安全性にも支障があるので

はないか。大規模修繕の要望を県に行うべき。 

⚫ 全国都市緑化フェアが終わって２５年がたつ。当時、池の向

こうでイベントを行っており、２５年に一度くらいそこでイ

ベントを行ってもよいのではないか。 

⚫ 普段利用させていただく中で、素晴らしい公園だと感

じている。利用度を向上させるには遊具の設置の検討

が必要ではないか。 

⚫ 野鳥観察ゾーンで野鳥が望めると良いのではないか。 

⚫ もともとあった自然の植物と、人の手が加わった植物

とが混在している印象を受ける。自然公園という立ち

位置で行くのであれば、ありのままの植物はどこにあ

るのかが分かると良いと感じる。 

評 価 点 
A［87.60 点］ A［90.30 点］ A［85.37 点］ 

評価点の基準  Ａ：85 点以上 Ｂ：70 点以上 84 点以下 Ｃ：50 点以上 69 点以下 Ｄ：30 点以上 49 点以下 Ｅ：29 点以下 

 


